

Gelar Komsos KBT, Dandim 0110/Abdya Imbau Bijak Gunakan Medsos

Heri Purwanto - ACEH.INFORMAN.ID

Jul 6, 2022 - 15:19



Abdya - Dalam rangka mewujudkan keeratn hubungan kemitraan untuk kepentingan pertahanan negara, Kodim 0110/Abdya menggelar Komunikasi Sosial (Komsos) bersama keluarga besar TNI (KBT), Bertemakan "TNI AD Dan Keluarga Besar TNI Satu Komitnen Menjaga Pancasila Dan NKRI".

Kegiatan Komsos bersama KBT dibuka langsung Komandan Kodim 0110/Abdya Letkol Inf Roqich Hariaidi di aula Makodim setempat, Desa Keude Paya

Kecamatan Blangpidie, Rabu (6/7/2022).

Kepada para purnawirawan, veteran dan FKPP, Dandim mengucapkan selamat datang dan apresiasi tinggi karena telah berpartisipasi aktif mendukung program Kodim 0110/Abdya khususnya di bidang teritorial.

Menurut Dandim kegiatan Komsos dengan KBT ini merupakan bagian dari metode pembinaan teritorial (Binter) yang dilaksanakan antara prajurit TNI AD dengan seluruh komponen bangsa, antara lain aparat pemerintah, tokoh Agama, tokoh masyarakat, tokoh adat dan khususnya KBT serta komponen masyarakat lainnya guna mempererat silaturahmi dalam mencapai program teritorial TNI AD.

"Kegiatan Komsos yang digelar ini bertujuan untuk meningkatkan hubungan silaturahmi antara anggota TNI yang masih aktif dengan Keluarga Besar TNI (KBT) serta mempererat hubungan kekeluargaan. Forum ini juga sebagai wadah untuk saling memberikan informasi tentang Bangsit di wilayah Kodim 0110/Abdya," terangnya.

Dandim berharap melalui kegiatan komsos ini dapat terwujud kesamaan Visi, Misi, Persepsi dan Interpretasi yang sama antara TNI AD dengan keluarga besar TNI dalam mengatasi berbagai kesulitan Rakyat, termasuk dalam mendukung tugas pokok TNI dalam memberikan pengabdian dan pelayanan terbaik kepada Bangsa dan Negara khususnya kepada Masyarakat di wilayah Kabupaten Aceh Barat Daya (Abdya).

Dandim juga berpesan kepada Keluarga Besar TNI agar pandai dalam menghadapi perkembangan zaman saat ini, terutama dalam hal penggunaan teknologi Medsos.

"Teknologi Medsos sangat pesat. Oleh karenanya selaku bagian dari Keluarga Besar TNI saya menghimbau senior-senior dan rekan-rekan lainnya bisa bijak dalam menggunakan Medsos. Jangan terprovokasi dan terjebak dengan isu-isu yang dapat menciderai nama baik pribadi dan KBT," tandasnya.

Pantauan, acara Komsos KBT ini diisi dengan paparan materi teritorial oleh Pasiter Kapten Inf Azwani, sesi diskusi dan penyerahan tali alih diserahkan langsung oleh Dandim 0110/Abdya Letkol Inf Roqich Hariadi.